



38 Pièces

1800 m²

Réf. BDX-143-CB

3 940 000 €

Rauzan

Maison à vendre (33420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Château de 1800 m² du XVII^e rénové sur 20 ha de vignoble. 11 chambres, 2 gîtes, espace de réception 400 m², salle bal, locaux techniques, chais, parking. Détente : sauna, hammam, jacuzzi, piscine. Le site offre la possibilité de développer des activités liées à l'événementiel, à l'exploitation agricole, au bien-être et à la remise en forme dans un environnement naturel privilégié au caractère ressourçant.

Renovated 17th-C. Château of 1,800 m² in a vineyard of 49.4 acres : 11 bedrooms, 2 "gîtes" for paying guests, reception area 400 m², ballroom, technical units, wine cellars, parking facilities. Relaxation : sauna, hammam, jacuzzi, swimming pool. The site offers the possibility of pursuing activities related to special events, agriculture, well-being & fitness, in a privileged natural environment with a revitalizing atmosphere.

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com